



5月16日・17日に、道の駅ちちぶ臨時駐車場に舞台を設置して「第3回平成秩父座公演（兼）第33回秩父歌舞伎正和会定期公演」が開催されました。

神楽や獅子舞、歌舞伎などの地域で受け継がれてきた伝統芸能が一堂に会して演じられ、訪れた方々を魅了しました。



STRIDER CUP 2015

4月12日、「ストライダーカップ2015第1戦埼玉秩父ラウンド」が秩父滝沢サイクルパークで開催されました。ストライダーカップとは、2歳から参加できる世界最年少の自転車レースです。秩父ラウンドを皮切りに全国各地で行われます。

滝沢サイクルパークに全国から約450人のちびっこライダーが集結し、涙あり笑いありの熱戦を繰り広げました。



秩父商栄組合が牧水の滝に金魚を寄贈

3月24日、秩父商栄組合（澤井清市組合長）から金魚1,000匹が寄贈され、羊山公園「牧水の滝」に放流していただきました。同組合は創設約300年を数え、羊山公園の桜や芝桜の開花時期に合わせて、毎年、金魚を寄贈していただいています。

園地の池を悠々と泳ぐ姿は、春の秩父路に彩りを添え、羊山公園を目指す方々の目を楽しませていました。

元気でプラチナ婚を迎えます



浅見正哉さん・ツヤさん夫妻（柳田町）は、平成27年で結婚70周年（プラチナ婚）を迎えます。

正哉さんは巻物に絵や歌を描くのが得意で、ツヤさんも巻物で手紙をもらったことがあるそうです。二人とも穏やかな笑顔が印象的で、けんかをしたことがないと話していました。

これからも、元気で仲良く過ごしてください。

消防団大滝荒川方面隊に女性団員入団！



秩父市消防団大滝荒川方面隊として初めて、女性団員11人が入団しました。4月17日には秩父消防署南分署で救急救命講習と訓練礼式の指導を受けて基礎知識を学びました。今後は女性隊として火災予防広報活動などを行う予定です。



交通死亡事故「ゼロ」継続1260日達成！

4月24日、吉田交通安全母の会は、交通安全に貢献した他の関係団体と併せて、埼玉県警察本部交通部長から感謝状が小鹿野警察署で贈呈されました。

小鹿野警察署管内（小鹿野町・吉田地域）では、平成23年10月9日以降交通死亡事故「ゼロ」を継続し、平成27年3月21日に「継続」1260日を達成しました。